

**ACTA DE LA COMISION DE SEGURIDAD PÚBLICA Y PROTECCION CIUDADANA
DE FECHA 22 DE DICIEMBRE DEL AÑO 2015**



En esta fecha, en el Salón Francisco I. Madero de la Unidad Administrativa Benito Juárez, siendo las 11:00 horas, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde se desahogaron los siguientes puntos:

Como primer asunto en la Orden Día se tomo lista de asistencia estando presentes los Regidores Integrantes de la Comisión de Seguridad Pública: Alejandro José Seade Terrazas, Coordinador, Marcela Liliana Luna Reyes, Secretaria, José Luis Aguilar Cuéllar, Vocal, el Regidor Alberto Reyes Rojas, el Presidente Municipal Javier González Mocken, el Tesorero Municipal Miguel Orta Vélez, el Secretario y personal de Seguridad Pública Municipal, así como diversos funcionarios municipales.

Como segundo asunto en la orden del día, da inicio el evento en donde Policías Municipales que dejan las filas de la corporación al jubilarse, recibieron un apoyo económico proveniente del Fondo de Ahorro para el Retiro del Policía, del programa de Mejora de las Condiciones Laborales del Personal Operativo, de manos del Presidente Municipal, Javier González Mocken.

Estos recursos se entregan en coparticipación del Municipio y el SUBSEMUN 2015. De esta forma se rinde a los policías en retiro un humilde y sincero reconocimiento a los años de entrega y de servicio, deseándoles que en su vida civil sigan actuando con respeto y solidaridad hacia Juárez y sus habitantes.

En la actual administración, ha quedado en claro que la consolidación de la paz y la tranquilidad de los juarenses, una vez superada la etapa difícil de violencia, radica en la recuperación de espacios públicos, en el impulso de la convivencia ciudadana, pero también en que la ciudadanía vea a un policía más capacitada, comprometida, respetuosa de los derechos humanos, pero también vista ella misma con respeto más que con temor.

La Administración Municipal se ha comprometido desde el inicio con el fortalecimiento de la profesionalización de los policías municipales, exigiéndoles un comportamiento honesto y respetuoso, pero también brindándole facilidades y apoyo en el desempeño de sus funciones, mejorando sus condiciones laborales y coadyuvando a un mejor entorno familiar.

En el evento se destacó que durante la actual administración tres generaciones de nuevos elementos se han sumado al cuerpo de Seguridad Pública, con un total de 719 agentes, además se han realizado 758 evaluaciones al desempeño de los agentes de Policía y Tránsito.

Se implementó el servicio profesional de carrera, refrendando su compromiso con la sociedad 913 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública, al recibir sus certificados de preparatoria.

Además a favor de ellos mismos y sus familias, el gobierno municipal realizó ajustes salariales, les entregó mil 87 becas de nivelación académica y mil 733 niños y jóvenes, hijos e hijas de policías, recibieron útiles escolares y becas.

El edil hizo entrega de cheques a policías con 17 a 28 años de antigüedad, de manera simbólica para que posteriormente continuara el procedimiento por parte de los mandos policiacos.

No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminado el evento, siendo las 12:30 horas.

